

VI edición de la marcha contra la droga

Organizada por la Asociación Contra la Droga Clara María, tendrá lugar el jueves 26 de junio

Redacción

Lunes 23 de junio de 2014 - 10:55



Coincidiendo con la celebración del Día Internacional de la Lucha contra el Uso Indebido y el Tráfico Ilícito de Drogas, el próximo jueves, 26 de junio, como viene siendo habitual desde su creación, la Asociación contra la Droga Clara María celebrará la marcha contra la droga.

Una iniciativa que alcanza su sexta edición, partiendo como en anteriores ocasiones desde la Fuente del Rey a partir de las 11:30 de la mañana, dirigiéndose la comitiva hasta el Paseillo y de allí hasta el Paseo de la Fuente del Rey para la lectura de un manifiesto contra la droga.

El colofón de las actividades será un aperitivo que la organización ofrecerá a los participantes en esta marcha, con la que se pretende alzar la voz y crear una sociedad libre del abuso de drogas.

El eslogan que la ONU ha establecido este año para conmemorar este 26 de junio es el de “Un mensaje de esperanza: los trastornos por uso de drogas son prevenibles y tratables”.